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学校党委就第十四次党代会党委报告 
广泛深入征求意见 

 

12 月 2 日至 5 日，学校党委连续召开座谈会，就学校第

十四次党代会党委报告征求意见稿听取各职能部门、院（系）

党政负责人和业务、直属、附属单位负责人，以及各级人大

代表、政协委员，各民主党派、侨联负责人及无党派代表人

士的意见和建议。校党委书记蒋林主持座谈会，党委副书记、

副校长（主持行政工作）孙庆伟，党委副书记赵作纽、吕建

荣、张清，党委副书记、纪委书记、省监委驻校监察专员肖

道远参加有关座谈。 

座谈会上，吕建荣、秘书组负责人介绍了报告征求意见

稿的形成过程和主要内容。与会人员踊跃发言、畅所欲言、

深入交流，纷纷为学校事业发展出谋划策、贡献智慧。大家

一致认为，党委报告深入贯彻党的二十大精神，体现了教育

强国、科技强国、人才强国建设的新要求，既与学校“十四
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五”事业发展规划相衔接、相贯通，又为未来五年和今后一

个时期的发展提出了新目标、做出了新部署，指明了新的方

向。大家紧密结合各自领域和工作实际，围绕思想政治工作、

基层组织建设、人才培养、队伍建设、学科建设、科学研究、

对外交流合作、校园建设等积极建言献策，提出了有益的意

见建议。 

蒋林代表学校党委对与会同志表示感谢。他指出，第十

四次党代会是学校在新的历史起点上，总结过去成绩、明确

前进方向、谋划未来发展的一次重要会议，党委报告是指导

学校未来改革发展的战略蓝图和行动纲领。他强调，大家提

出的真知灼见具有很强的针对性和启发性，对报告起草具有

重要借鉴意义，切实达到了集思广益、凝聚共识、统一思想、

推动发展的目的。学校党委将认真梳理、深入研究、充分吸

纳，使报告目标思路更加明确、主要任务更加具体、保障措

施更加有力，充分体现西大特色、彰显西大担当，引领广大

师生员工勇于追赶超越，不断开创学校改革发展的新局面。 

孙庆伟代表学校行政感谢大家对学校改革发展的关心

和支持。他指出，党委报告对学校未来发展具有举旗定向的

重要指引作用，要体现学校的特点和地位。报告征求意见的

过程就是充分发扬民主、反映师生意愿、凝聚师生智慧的过

程，大家提出的意见建议充分体现了高度的主人翁意识和对

学校事业发展强烈的责任感和使命感。他表示，学校将充分

听取和研究大家的意见建议，使报告真正体现“讲政治、有

理论、切实际、振士气、守规范”的目标要求。他强调，各
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单位既要在把握报告精髓上下功夫，又要在推动落实上下功

夫，持续推动学校事业迈上新台阶。 

 

（党、校办  供稿） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

送：校党委常委、副校长，校内各党委（直属党支部）、党委各部门。 

 


